

WNI

Kapolda Sulsel Berbagi Kebahagiaan di Jeneponto, Ribuan Warga Warnai Rasa Haru

Syamsir, HR - JENEPONTO.WNI.OR.ID

Jul 30, 2024 - 17:31



Kapolda Sulawesi Selatan (Sulsel), Irijen Pol Andi Rian melakukan kunjungan kerja bakti sosial di Kabupaten Jeneponto dalam rangka HUT Bhayangkara yang ke-78 (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Kunjungan kerja Kapolda Sulawesi Selatan (**Sulsel**),

Irjen Pol Andi Rian beserta rombongan di Kabupaten Jeneponto menoreh banyak perhatian masyarakat.

Bagaimana tidak, sejak pagi tadi sekira pukul 09.15 WITA, warga mulai berdatangan dari segala penjuru menanti kedatangan Kepala Kepolisian Daerah **(Kapolda)** Sulawesi Selatan ini di halaman kantor Bupati Jeneponto, Selasa (30/7/2024).



Hingga Kapolda Sulsel dan rombongan tiba di rumah Jabatan **(Rujab)** Bupati **Jeneponto** sekira pukul 11.05 disambut hangat oleh Pj Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri sambil memasang kalung bunga ke leher Irjen Pol Andi Rian. Kapolda Irjen Pol Andi Rian juga disambut dengan adat Angngaru dan tarian paduppa.



Usai ba'dah dhuhur, Kapolda Irjen Pol Andi Rian bertolak ke kantor Bupati Jeneponto dan disambut hangat oleh ribuan masyarakat Jeneponto diiringi sorak tepuk tangan yang meriah pertanda bahwa masyarakat begitu antusias membersamai kunjungan polis berpangkat dua bintang tersebut.

Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian menuturkan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada masyarakat Jeneponto atas waktu dan kesempatannya hadir bersama-sama dalam rangka memperingati **HUT Bhayangkara yang ke-78** ini.

"Saya setiap ingin melakukan kunjungan kerja, saya selalu melakukan kegiatan paralel yakni kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan dalam rangkaian memperingati HUT Bhayangkara yang ke-78," katanya.

Disebutkan bahkan bakti sosialnya ini, diantaranya, bantuan bedah rumah, pengadan air bersih (sumur bor), donor darah, sunatan massal, pemeriksaan kesehatan gratis dan penyerahan alat bantu bagi penyandang disabilitas di Kabupaten Jeneponto.

Selain itu, Kapolda Irjen Pol Andi Rian juga berbagi kebahagiaan kepada 10 **(sepuluh)** orang penggali kubur dan pemandi jenazah untuk mendapatkan paket **umroh gratis**.



Irien Pol Andi Rian mengatakan, pemberian paket umroh gratis ini kepada penggali kubur dan pemandi jenazah ini. Sebab, profesi ini adalah profesi paling paripurna. Kenapa paripurna, karena yang dilayani adalah orang yang tidak bisa lagi mengucapkan terimakasih.

"Mudah-mudahan dengan langkah ini mewakili orang-orang yang pernah kita layani semua yang sudah mendahului kita atau dimakamkan," ucap Irjen Pol Andi Rian disambut tepuk tangan.

Mendengar ucapan Kapolda Irjen Pol Andi Rian ini, sembari terharu sambil menundukkan kepala dan mendo'kan bapak Kapolda Irjen Pol Andi Rian.

"Semoga bapak Kapolda Sulsel beserta keluarga dan jajarannya senantiasa diberikan kesehatan, dimudahkan urusannya dan dipanjangkan umurnya oleh Allah SWT," sembari bedo'a diamini.



Tak hanya itu, Kapolda Sulsel, Irjen Pol Andi Rian juga membagikan kupon

undian doorprize kepada ribuan masyarakat Jeneponto dengan hadiah utama satu unit sepeda motor dan dua unit sepeda listrik. Dan ada juga kupon undian berhadiah menarik lainnya, seperti, 7 unit sepeda, dispenser, setrika dan pembagian paket sembako.

Selanjutnya, Kapolda Sulsel Irjen Pol Andi Rian dan rombongan bertolak ke kampung Lae-lae, Kelurahan Tamanroya, Kecamatan Tamalatea untuk meresmikan bantuan bedah rumah (*).